



バス園外に行ってきたよ！ 3月18日(月) ゆい組

～小松運動公園～

今日はゆい組さんでの最後のバス園外で小松運動公園に行ってきました！「今日小松運動公園行く日や！」と嬉しそうに登園してきましたよ♪
公園では散歩をして自然物を拾ったり、遊具で元気いっぱい体を動かしてたっぷり遊んで来ました♡

いってきまーす！



この草何かな？
ヒメオドリコソウだ！



まだどんぐりが
いっぱいある！



椿の種を
見つけたよ！



みて～！
可愛いでしょ♡



オオイヌノフグが見つけた！



綺麗な
葉っぱ♡



遊具でも遊んだよ！
すべり台とトランポリン
が大人気！★



雪が降って来た！降り止
むまで待てよう♪



ジャンプ！！



マラソン！走れ～！



晴れて良かったね！イエーイ！♡

途中少し雪がちらついていましたが、すぐに天気も良くなりたくさん遊んで来ることが出来ました。風も強く吹いて寒い～！と言っていた子ども達でしたが、たくさん体を動かしポカポカになったようです♪春の草花もいくつも発見することが出来て「桜も早く咲かないかなあ？」「早くお花見したいな♡」と春の訪れを楽しみにしていましたよ♪